

Mehdorn besteht auf dem Bypass

Mannheim / Berlin. Der Bau der ICE-Strecke von Frankfurt nach Mannheim wird nicht vor 2008 in Angriff genommen. Dies ergibt sich nach den Worten des Mannheimer SPD-Bundestagsabgeordneten Lothar Mark aus Beratungen des Haushaltsausschusses in Berlin, an denen auch Bahn-Chef Hartmut Mehdorn teilnahm. Mehdorn, so Mark, habe erneut erklärt, die Bahn halte den geplanten Bypass an Mannheim vorbei für notwendig. Der SPD-Politiker betonte, Mehdorn lasse nach wie vor nicht den Einwand gelten, dass die Kosten des Bypass in Höhe von 500 bis 600 Mio. Euro angesichts der Finanznot nicht zu rechtfertigen seien. Mark ist im Übrigen der Ansicht, dass ohnehin der Bau der ICE-Strecke Frankfurt-Mannheim nicht vor 2007/2008 beginnen würde. Das ergebe sich allein aus der Dauer der dem Baubeginn vorgeschalteten Raumordnungs- und Planfeststellungsverfahren. Goe